
（報告事項２） 
 
 

東海４県技術連絡会・意見交換会報告について 
 
 
１ 日 時 
  平成２７年２月２日（木）１５時～１７時 
 
２ 会 場 
  中部地方整備局会議室 
 
３ 参加者（当協会） 
  三ツ井会長、美和副会長 
 
４ 会議内容 
 
  議事次第及び添付資料のとおり 
 



日 記

時 録

出 1 国土交通省 中部地方整備局 営繕部 営繕品質管理官 北原　浩行 欠
席 2 中部地方整備局 営繕部 設備技術対策官 秋吉　泰光 席

3 〃 営繕部　整備課 課長 稲垣　億作 
4 〃 営繕部　整備課 課長補佐 西澤　栄治

5 岐阜県設備設計事務所協会   会長 松尾　仁 
6  〃   理事 高間　寛治 
7 （一社）愛知県設備設計監理協会　副会長  伊藤　弘正
8  〃   総務理事 近藤　幸成
9  〃   業務･技術委員長 森　茂輝 
10 〃   業務･技術副委員長 寺倉　研治
11 三重県設備設計事務所協会　会長  伊藤　憲司
12 （一社）静岡県設備設計協会   会長 三ツ井　幹雄 
13 〃   副会長 美和　静男 
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＊設備業務が100％という仕事を発注するのは、なかなか難しいです。と言うよりほとんど
　無いと思います。電気、機械、建築を含んで発注される場合が多いです。

5 総括

整備課長補佐
柳澤 和史

平成２６年度　設備設計協会（東海４県）
との意見交換会　報告書

　　　　　　　（一社）静岡県設備設計協会

場　　　　所
名古屋合同庁
舎第2号館4階
会議室

美和平成27年2月2日（月）15:00～17:00

現況について、若手設備設計技術者の育成が急務となっているとの意見がありました。

監理業務について
＊管理技術者は建築設備士が必要ですが、実際業務者はなくても可能です。
＊書類の多さについては、どの書類が多すぎるのか具体的に言っていただければ対応します。

各県の設備設計協会の概要と現況について報告あり、自己紹介をしました。

　　（審議・報告・提案・連絡事項） 　　　　　　　（決定・了承事項）

設備業務発注について
＊平成26年度から小規模の設計は、一般競争入札（価格競争）になりました。指名競争入札は

　愛知県さんは指名競争をご希望の様でしたが、価格競争と指名競争は、最終的に趣旨は
　順次やめる方向にあります。

＊報告書作成で一日中ﾊﾟｿｺﾝの前にいなくてはならないなど、都合が悪いところがあれば、
　どんどん言っていただきたいです。

＊営繕部では、設計事務所協会等から講師の派遣要請があれば、出前講座を行います。
　国土交通省のHPに掲載があります。是非とも活用願いたいです

技術者育成のプロジェクトに関して

　同じと考えています。

中部地方整備局営繕部より入札不調が重なっていくと、分離発注が厳しくなりかねないとの
意見がありました。各協会からは、技術者不足、手続きの簡素化が望まれますとの意見が
3年連続で出されました。整備局では各事務所の指名参加願い提出を、とにかく希望して
います。
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